

Presidenciales de 2025 en Bolivia:

# Seguidores de Morales lo proclaman “candidato único” incluso si va a prisión

El exmandatario es acusado de cometer los delitos de trata de personas y estupro con una menor de edad con la que supuestamente tuvo un hijo.

EFE

Una multitud de seguidores del expresidente boliviano Evo Morales (2006-2019) proclamó ayer al político como “candidato único” para las elecciones de 2025, “con o sin el MAS (Movimiento al Socialismo)”, e incluso si es encarcelado por el caso de trata agravada de personas en el que existe una orden de aprehensión en su contra.

Morales y miles de sus seguidores se congregaron en el estadio de la localidad Chimoré, en el Trópico de Cochabamba, el bastión político y sindical del exgobernante, para conmemorar el



**MORALES** estuvo presente ayer en el acto en Chimoré.

“Día de la Revolución Democrática Cultural”, en el que se recuerdan los 19 años de su primera victoria electoral con el gubernamental MAS.

En el encuentro, los asistentes aprobaron un pronunciamiento en el que se estableció que “aunque se pretenda detener sin el debido proceso” a Evo Morales, este “seguirá siendo desde la cárcel nuestro único candidato para presidente en las elecciones 2025”.

El lunes, la fiscal departamental del sureño departamento de Tarija, Sandra Gutiérrez, informó que se presentó una imputación formal contra Morales y

confirmó que desde el pasado 16 de octubre existe una orden de aprehensión en su contra.

La denuncia señala que Morales habría cometido los delitos de trata de personas y estupro con una menor de edad con la que supuestamente tuvo un hijo, y que la víctima pertenecería a un grupo juvenil creado por el exmandatario durante su presidencia.

La concentración de ayer también resolvió “defender categóricamente” a Morales “de manera legal y legítima de la persecución política y la guerra jurídica” que supuestamente el gobierno de Luis Arce y Estados Unidos impulsan en su contra.